

ABSTRAK

Rostini (1191040137) Tahun 2023. Peranan Mahabbah melalui Dzikir Pada Santri di Pondok Pesantren Salafy Ar-raaid (Penelitian pada santri PPS Ar-raaid)

Santri secara umum adalah sebutan bagi seseorang yang mengikuti pendidikan agama Islam di Pesantren. Santri biasanya menetap di tempat tersebut hingga pendidikannya selesai. Perihal kata santri, dalam kamus besar Bahasa Indonesia, ada dua pengertian santri, yaitu orang yang mendalami agama Islam dan orang yang beribadah secara sungguh-sungguh.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Menjelaskan gambaran sikap Mahabbah pada Santri di Pondok Pesantren Salafi Arraid, (2) menjelaskan pelaksanaan Program Dzikir di Pondok Pesantren Salafi Arraid, (3) Memaparkan Peranan Mahabbah melalui Dzikir pada Santri di Pondok Pesantren Salafi Arraid.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kualitatif. Penelitian Kualitatif adalah suatu proses penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa bahasa tulisan atau lisan orang dan perilaku yang diamati. Alat yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Langkah-langkah yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu menentukan metode penelitian, jenis sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, serta menentukan tempat atau lokasi dan waktu penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peranan Mahabbah melalui Dzikir sangat penting dan berpengaruh tinggi pada keseharian santri di Pondok Pesantren Salafi Ar-raaid. Juga dapat menjadi wadah dalam pengembangan ruhani santri untuk sampai menuju Ilahi Robbi Allah Swt. Serta sebagai sarana dalam mengembangkan sikap religius santri. Dengan diadakannya Peranan mahabbah melalui dzikir pada santri di Pondok Pesantren Salafi Ar-raaid, santri semakin lebih giat dan bersemangat dalam melaksanakan program rutinitas dzikir, lebih mahabbah kepada Allah, mahabbah kepada sesama manusia, mahabbah kepada semua makhluk yang Allah ciptakan.

Mahabbah kepada Allah meliputi (senantiasa melakukan taubat, bersabar, bersyukur, tawadhu, Ikhlas, qanaah, ridho, tawakkal, dan taqwa yaitu menjalankan perintahNya dan menjauhi laranganNya). Sedangkan mahabbah kepada sesama manusia santri harus selalu mengamalkan sikap baik sangka/husnudzan, sikap lemah lembut, sopan santun, memberikan nasihat kebaikan, sikap selalu memaafkan, sikap Amanah, dan selalu mendoakan kebaikan. Dan Mahabbah kepada semua makhluk yang Allah ciptakan yaitu santri harus bisa menjaga titipan yang Allah berikan, seperti menjaga kebersihan lingkungan, merawat tumbuhan makhluk Allah selain manusia, menjaga barang yang kita miliki dengan baik, menjaga dan merawat semua yang Allah ciptakan di muka bumi ini.

Kata kunci: Peranan Mahabbah, Dzikir, Santri